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1 8/18 君津地方教育研究集会全体会
君津市民文化
ホール

９月議会  　８月28日～９月18日 

【政友会】

　平野　明彦議員　１　富津市みらい構想について

　　(2)産業が元気なまちについて

      ①鋸山の日本遺産の認定にはならなかったが、その結果

　　　 についてどのように考えているか。

　　 ②今後の対応策は。

　　 ③鋸南町との共同作業でしたが、行政が複数にまたがる

　　　 ことを懸念する声もあったが、鋸南町との連携はどう

　　　 だったか。

　　 ④鋸山に限らず、文化財という素材を活かして換金作業

　　　 をするのが、商工観光課の分野であると考えるが、生

　　　 涯学習課と商工観光課との連携はどうだったか。

【公明党】

　関　努議員　　　１　より良い富津市のために

　　(3)教育支援、保育支援等について

                 ４ 小学校高学年、中学校２学年を対象に普通救命講習を授業の一環　　   日本語指導が必要な児童生徒に対する指導の現状と音

      　            として取り入れることは出来ませんか。　　　 声教材を使用した今後の指導について

　　 ①特別支援学級の生徒数、特別支援教育の指導資格を持

　　　 った教諭は足りているのか。

　　 ②個別の教育支援計画の状況について。

　　 ③ICTを活用した支援事業 LITALICO について。　

【無会派】

　渡辺　純一議員　２　子育てしやすいまちを目指して

　　(2)富津市における小中学校の教育方針等について

                      4-1 給食費の補助について県や国への要望をしたか。　　 ①市内小中学校における屋外運動場(グラウンド)及び屋

　　　　　　　　　　　4-2 どのくらいの予算で給食費の無償化ができるか。　　　 内運動場の現状について。

　　　　　　　　　　　6-1 受給基準が生活保護基準の1.2倍から本年1.5倍となった。　　 ②富津中学校のグラウンドについて、排水がままならな

　　　　　　　　　　　　　どのように周知したか。　　　 い主たる原因は何か。また、授業等でグラウンド使用

　　　　　　　　　　　6-2 就学援助制度の全児童生徒への周知方法はどのようにしている　　　 が必要でありながら、水はけが完了していない場合は

　　　 どうしているのか。

　　 ③これまでの抜本的な対策についての検討状況は。

　　 ④青堀小学校の校舎改築期間のグラウンドの代替え場所

　　　 はどうする考えなのか。

　　 ⑤富津中学校のグラウンドを青堀小学校の体育授業や行

　　　 事で使用する可能性はあるか。

　　 ⑥富津中学校のグラウンド排水対策を早期に講じなくて

 ≪代表質問 ≫

一般質問

 ≪個人質問 ≫

教　育　長　報　告

議案等

　議案第６号　令和６年度富津市一般会計補正予算（第３号）【９月18日 可決】

　議案第10号　令和５年度一般会計歳入歳出決算の認定について【９月18日 可決】



　　　　　　　　  （３）動物愛護への取り組みについて　　　 はならないと強く感じるがいかがか。

　　　　　　　　　　　6 子供の頃から教育する必要があるとボランティア団体の皆さんが　　 ⑦ガバメントクラウドファンディングを活用してはいか

　　　 がか。

【共産党】

　丸　優子議員　　３　学校給食

　　(1)学校給食費の無償化について

　　　　　　　　 ①富津市図書館基本計画において、これから導入を進める検討を　　 　子育て支援という観点から、市は学校給食費の無償化

　　　　　　　　　 行なうとした「求められる機能」の進捗はいかがか。　　　 についてどのような見解をお持ちか。

                 ②電子図書以外の「求められる機能」の導入理由について伺う。　　 ①現在の小学校と中学校の給食費の滞納世帯数と滞納率

                 ③管理対象となる範囲はどこまでになるのか。市が管理する建物の　　　 を教えてください。また、滞納金の回収はどのように

                   中に本を所有しているものもあろうかと思うが、そうしたものまで　　　 しているのか。

　　 ②不登校のこども、さわやか教室の子どもの給食はどの

　　   ようにしていますか。

　 　　 ③無償化を国の制度として位置づけ、国の責任で、財源

　　　 を含め学校給食費無償化に向けての具体的な施策を示

　　　 すよう、国に対して要請して下さい。

　　　 また、来年度の市の予算に、給食費無償化に係る予算

　　　 を計上してください。

　　(2)給食の食材に係る地場産の有機農産物の使用等につい

                   伺う。　　　て

　　 ①給食の食材について、給食の食材に安全な地場産の有

　　　 機農産物を使用することを求めます。

【無会派】

　荒井　輝久議員　１　健康増進施策について

　　(1)健康づくりに対する取り組み等について

　　 ⑫市民の健康づくり、コミュニティの醸成のため、ラジ

　　　 オ体操を旧小学校単位やコミュニティ単位で取り組む

　　　 ことを前向きに考えてはいかがか。


